



Weitwurf in Schutterwald:  
Da soll er hin. Foto: LfV

## Hallensportfest zum Auftakt der Saison

Schutterwald. Der LfV Schutterwald hatte zum traditionellen Hallensportfest in die Mörburghalle I und II eingeladen und über 140 Kinder sind mit ihren Betreuern aus der Ortenau und weiteren Umgebung dieser Einladung gefolgt. Trotz der parallel in Offenburg ausgetragenen Hallenmeisterschaften waren die Verantwortlichen mit der Beteiligung und den sportlichen Erfolgen mehr als zufrieden. Der sportliche Leiter des LfV, Gerhard Böhle, hatte mit seinen Helfern einen Sportparcours für die Kinder im Alter von sieben bis dreizehn Jahren aufgebaut. Es galt im Dreikampf einen 40-Meter-Hindernislauf, einen Hochweitsprung und Stabweitwurf zu bewältigen. Die etwas älteren Kinder absolvierten zweimal 35-Meter-Läufe sowie Hochweitsprung, Kugelstoßen, Hochsprung und Dreierhopp. Als Abschluss der Veranstaltung fanden auch in diesem Jahr die gemischten Staffelläufe der Kinder der Altersgruppen sieben bis neun Jahre unter Anfeuerung der zahlreich erschienenen Fans und Eltern statt. Die Ergebnislisten und Bilder finden Sie auch aktuell im Internet unter [www.lfv-schutterwald.de](http://www.lfv-schutterwald.de).